

CHAUSSURES: L'Atelier du chalet Aquitain cherche des fonds pour lancer son nouveau produit

L'[ATELIER DU CHALET AQUITAIN](#) (siège social à Blanquefort, 11 salariés, CA 800 euros) souhaiterait lever 25 000 euros afin de permettre le développement de sa production et la commercialisation d'une basket au système de laçage innovant : La Velsket, la basket montante Made in France sans difficulté de laçage. L'Atelier du Chalet aquitain est la création d'anciens salariés du [GROUPE ROYER](#) / T : 02.99.94.82.82 (siège social à Javene, 800 salariés) qui ont repris le site de production de Mod8-Aster. Le besoin de nouveau matériel contraint l'Atelier du Chalet aquitain à devoir lever 25 000 euros pour lancer la chaussure Velsket. La société de Blanquefort compte notamment sur le programme La Fabrique Aviva du groupe [AVIVA](#) / T : 01.76.62.50.00. www.atelierduchalet.fr
www.lafabrique-france.aviva.com/voting/projet/vue/843 www.grouperoyer.com